

槻田中学校だより

No. 13 令和5年10月12日
北九州市立槻田中学校
校長 大石 光宏
TEL 651-1921

校訓 『自律の心』 『尊敬の情』 『知能の力』

一人一人の一所懸命な姿に感動しました。

槻田中学校の生徒は最高です！！

温かいご声援と大きな拍手、ありがとうございました。



10月6日（金）に第77回体育大会を開催しました。8日間という短い練習期間でしたが、与えられた時間の中で最高の努力をすることを目標に、生徒、教職員が一丸となって取り組みました。今年の体育大会のスローガンは『粉骨砕身』 - Dont Be Afraide - 「一所懸命に努力して恐れない」を合言葉に取り組みできました。体育大会当日は、多くの保護者や地域の皆様に

来校していただき、全校生徒の元気な姿を披露することができました。

生徒たちが最後まであきらめずに全力で挑戦する姿、係の仕事に責任をもって取り組む姿、ブロックの一員として胸を張って堂々と集団行動を行う姿、大切な仲間と最高の笑顔で体を動かす姿など、体育大会に向けた一人一人の目標が達成できたと考えております。今後も、子どもたちの心と体の成長のために、様々な取組にチャレンジしていきたいと思っております。たくさんの保護者・地域の皆様からの温かいご支援とご協力、本当にありがとうございました。



生徒会役員選挙お疲れさまでした。

生徒の皆さんの協力で無事終了しました。

10月11日（水）令和5年度槻田中学校生徒会役員選挙立会演説会及び投票が行われました。立会演説会当日は、インフルエンザ感染者数の増加により、感染症対策でオンラインでの実施となりましたが、立候補者と応援者からは、これからの槻田中学校をどのように成長させるか等、今後の槻田中学校を最高の中学校にしていきたいと



という熱い思いを全校生徒に伝えられたと確信しています。現3年生を中心とした生徒会役員からバトンを受け継ぐ新生徒会役員の皆さん、どうぞよろしくお願いいたします。

これから先生方と協力して、新たな生徒会執行部を立ち上げていく大切な取組が始まります。「生徒一人一人が積極的に参

加できる生徒会活動」を実現するための執行部づくりをよろしくお願いいたします。最後になりますが、朝の早い時間から立候補者のために校門で選挙運動を積極的に行ったクラスの仲間、このような素晴らしい演説会や選挙を企画・運営してくれた選挙管理委員会の皆さん、本当にありがとうございました。



新生徒会役員は以下のとおりです。

会 長

2年副会長

1年副会長

※個人情報保護のため名前は掲載していません。

2年書記長

1年書記長

